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EN LOS ÁNGELES 

Dirigentes de la vega presentan sus 
prioridades a autoridades comunales 
que resulten electas 
  

Diario La Tribuna conversó con los 
representantes de este importante centro 
comercial angelino, quienes delinearon 
sus propuestas para el desarrollo de este 
popular punto de la capital provincial. 

Plantean entre sus exigencias, la 
creación de una central de abastos 
para descongestionar la ciudad, un 
reordenamiento vial y la implementación 
de puntos limpios para mejorar la gestión 
de residuos, entre otros temas. 
  

prensa(Dlatribuna.cl 

na nueva central de 

abastos, reordena- 

miento vial, habilita- 

ción de estacionamientos y 

puntos limpios para mejorar 

la eliminación de basuras son 
parte de los proyectos que 
requiere el sector de la vega de 
Los Ángeles, el centro comer- 
cial que abastece de alimentos 
y otros insumos a gran parte 
de la provincia de Biobío, y que 
incluso concentra la visita de 
vecinos de comunas de las pro- 

vincias de Malleco y Ñuble. 

Diario La Tribuna conversó 

con los dirigentes gremiales 
de la vega, quienes detallaron 
las principales iniciativas que 
esperan ver implementadas 
porla próxima administración 
municipal. Entre ellas, desta- 
can la urgencia de trasladar 

| Cristian Salazar los camiones fuera del centro 
mediante la creación de una 
central de abastos en las cer- 
canías de Cantarrana, el for- 

talecimiento delas medidas de 

seguridad y laimplementación 
de estrategias medioambien- 
tales que promuevan el uso de 

residuos orgánicos para com- 
postaje y el reciclaje de acei- 
tes, con el objetivo de reducir 
la cantidad de desechos gene- 
rados en el sector. 

COMUNIDAD DE FRUTAS 
Y VERDURAS 

El presidente de la Comu- 

nidad de Frutas y Verduras de 
Los Ángeles, Carlos Hernández 
Sepúlveda, en conversación 
con diario La Tribuna, destacó 
la importancia de implementar 
puntos limpios, el orden y la 
seguridad, basándose 

en la experiencia conocida 
durante una gira al exterior. 

“Nosotros tuvimos la opor- 
tunidad de ir a España el año 
pasado, estuvimos visitando 
Madrid, Barcelona y Valencia, 
y uno delos puntos principales 
que destacamos son los pun- 
tos limpios, orden y seguri- 
dad”. Explicó que, desde hace 
varios años, han trabajado en 
conjunto con el gobierno en un 

proyecto para la creación de 
una central de abastos, la cual 
se ha propuesto instalar en las 
cercanías del futuro estadio de 
la ciudad. 

En esa línea precisó que “los 
puntos limpios son puntos de 

reciclaje y para que no se vean 

basuras en las calles. Nosotros 
hemos tenido la oportunidad 
de viajar e ir a ver la vega de 
Lo Valledor, ala de Concepción, 

Chillán y Temuco, y no se ve 
basura como se ve acá en Los 
Ángeles, donde usted viene a 
las scis de la tarde y calle Villa- 
grán es un basural completo”. 

El dirigente agregó que “en 
Europa tuvimos la oportu- 
nidad de ver que los puntos 
limpios, son fundamentales y 
ayudan realmente a mantener 
un orden, donde por ejemplo en 
España todo lo que son produc- 

3 2 . 

Una central de abastos ayudaría a descongestionar la 

ciudad y a ordenar la comuna, donde se soluciona el pro- 
blema de Villagrán y otras calles de la comuna que están 

colapsadas en los alrededores de la vega, y eso produciría 

un orden porque los chacareros van a llegar a esa central, y 

AER A EEE ME ERRE METE EEE A 
, . ” 

y tendríamos una ciudad espectacular”. 

Carlos Hernández, 

presidente 

¡ARAS   

  
tos alimenticios no se pueden 
vender en las calles”. 

Junto con ello manifestó que 

“tenemos que crear una zona 
turística, y la vega de Los Ánge- 
les consideramos que es una 
zona turística porque acá se 
abastece gente de comunas de 
la región del Biobío, pero ade- 
más de La Araucanía y comu- 
nas como Renaico o Angol, o de 
Chillán y Yungay, entonces este 
es un sector donde converge 
mucha gente, tanto de la zona 
rural, como de la ciudad”. 

En materia de seguridad, 
sostuvo que “necesitamos más 
patrullajes. Hemos tenido la 
oportunidad de contar con 
Carabineros de Chile acá, pero 
siempre se necesita más. Lo 

que es el aporte municipal, ha 
sido escaso en cuanto a seguri- 
dad, por eso queremos apuntar 
a que tengamos equipos muni- 

cipales como Providencia o 
Las Condes, donde los equipos 
abarcan más, pero que no sólo 
sea administrativa, sino que 

se combata más la prevención 
a los delitos”. 

Hernández manifestó que 
“la ciudad de Los Ángeles es 
una de las ciudades más prós-
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peras, pero a la vez es las más 
desordenada. En otras partes 
no llegan camiones como lle- 
gan aquí, donde he estado en 
Lo Valledor, Talca o Chillán, 

en donde siun camión no tiene 
donde llegar, no puede llegar, 
pero acá en Los Ángeles es todo 
lo contrario. Cualquier camión 

llega y se instala, y empieza a 
trabajar sin facturas y sin nin- 
gún permiso municipal o de 
impuestos internos”. 

En esa línea enfatizó que “es 
necesario porque Chillán tiene 
un centro de abastos, Angol 
tiene uno, Temuco, Talca, San- 
tiago, pero Los Ángeles está 
creciendo mucho y hemos veni- 
do trabajando con el Gobierno 
desde hace seis años para que 
Los Ángeles tenga su propia 
central de abastos y está a 
posibilidad en unos terrenos 
municipales y hacerla cerca de 
Pata de Gallina”. 

Al respecto enfatizó que 
“esto ayudaría a desconges- 
tionar la ciudad y a ordenar la 
comuna, donde se soluciona el 
problema de Villagrán y otras 
calles de la comuna que están 
colapsadas en los alrededores 
de la vega, y eso produciría 
un orden porque los chacare- 
ros van a llegar a esa central, 
y los camiones que llegarían 

  

de Talca o Santiago llegarían 
ahí, y tendríamos una ciudad 
espectacular”. 

PLAN INTEGRAL PARA 
MODERNIZAR LA VEGA 

El presidente de la Cámara 
de Comercio de la Vega Los 
Ángeles Manuel García mani- 
festó que esperan que la próxi- 
ma administración municipal 
priorice el desarrollo integral 
del sector, con un reordena- 
miento de toda la vega. 

“Hoy nos encontramos 
con una calle Villagrán, calle 
Rengo, Tucapel y Costanera 

con un desorden total y donde 
el comercio está desbordado, 
y creemos que el municipio en 

ese aspecto debe ser más rigu- 
roso entérminos de unreorde- 
namiento del sector” expresó. 

En este sentido, hizo un lla- 
mado a que el municipio sea 
más riguroso en la planifica- 
ción y organización del área 
para devolver el orden al sector. 

Junto con ello sostuvo que 
“en cuanto a los sectores ya 
establecidos en lo que es fru- 
tas y verduras, terminal pes- 
quero, vega techada, mercado 
central y Sovela, creemos que 
es importante que la nueva 
administración pueda tener 

en cuenta un proyecto de un 
mejoramiento de un gran esta- 
cionamiento del frontis de todo 
el sector que abarca entre el 
mercado y frutas y verduras, y 
poder tener un frente común ya 
que logramos en un encuentro 
que tuvimos contodo el comer- 

cio de Los Ángeles el ponerle un 
solo nombre al sector dela vega 
que se llama “Vega Los Ánge- 
les”, con un logotipo unificado”. 

Manuel García agregó que 
“a mediano plazo queremos 
los puntos limpios del sector 
dela vega, en donde concentre- 

mos todo lo que es la diferente 
basura y la diversidad de lo que 
se recolecta en el sector de la 
vega. Es importante ver cómo 

podemos ir tratando ese tema, 
el municipio tiene terrenos en 
donde podamos ir elaborando 
nuestro propio compostaje, 
por lo que son proyectos que 
podríamos ir desarrollando 
junto a la oficina de medioam- 
biente municipal”. 

En temas relacionados con 
la seguridad, el dirigente pun- 
tualizó que “para nosotros sig- 
nifica tener más iluminación, 

“Esperamos que la próxima administración municipal tenga en 

A AE OR ESTIMEN GESAAAE 
vega, el reordenamiento de todo el sector de la vega. Hoy nos 

encontramos con una calle Villagrán, calle Rengo, Tucapel y 

Costanera con un desorden total y donde el comercio está des- 

bordado, y creemos que el municipio en ese aspecto debe ser 
2 . 2 . . ” 

mas riguroso en términos de un reordenamiento del sector”. 

IMEI MO TIEN 

presidente de la Cámara de Comercio 

de la Vega Los ES 

tener un terminal de buses 
funcionando en óptimas con- 
diciones y que dé garantías de 
seguridad a los pasajeros y a 
la propia gente que llega desde 
el campo, que viene a trabajar 
y a comprar, y viene a hacer 
muchas actividades, por lo que 
este es el mayor centro comer- 
cial en a lo menos 80 kilóme- 
tros a la redonda”. 

Por último sostuvo que 
“tenemos muchas experien- 
cias y muchas cosas que se 
pueden aplicar en la ciudad, y 
también esperamos que esta 

nueva administración se inte- 
rese en eso porque, no olvide- 
mos que ese fue un proyecto 
del gobierno regional que se 
hizo la gobernanza de los met- 
cados de Talcahuano, Cañete 
y los Ángeles, y viajamos dos 
dirigentes a Europa, pero no 
sacamos nada con empaparnos 
de esas nuevos conocimientos 

sino se trabaja, por lo que hay 
muchas cosas por hacer como 
los puntos limpios, la recupera- 

ción delos aceites reutilizados, 

y la vega crea mucha materia 
prima para poder crear y vol- 
ver a reciclar y volver a utili- 
zar”.
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